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Распространение в общемировом масштабе COVID-19 порождает кризисные явления в отдель-
ных сферах жизни общества. Возникающие противоречия требуют поиска баланса между интересами 
государства и свободой использования этих прав гражданами. Безотносительно введения в государ-
стве чрезвычайного положения, локдауна и даже стихийного бедствия почти во всех точках земного 
шара существуют серьезные ограничения прав человека и возможности их реализации. Автор делает 
выводы о наличии по меньшей мере трех предпосылок — оснований для признания вмешательства в 
соответствующие гарантии законными.
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The spread of COVID-19 on a global scale creates crisis phenomena in certain areas of society. 

The emerging contradictions require finding a balance between the interests of the state and the freedom of 

use of these rights by citizens. In all parts of the world, there are serious restrictions on human rights and 

the possibility of their implementation. The author concludes that there are three prerequisites — grounds 

for recognizing interference with the relevant guarantees as legitimate.
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